

COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

Solidaridad con SINTRACOLPEN

Hemos luchado durante más de un siglo contra un modelo en el que unas pocas familias han controlado y manipulado el Estado a su antojo, concentrando el poder político y económico en detrimento de las mayorías. Para el movimiento sindical y popular, el Gobierno del Cambio representa una posibilidad real de transformación, una oportunidad histórica para que las luchas, sacrificios y resistencias acumuladas durante décadas se traduzcan en un nuevo rumbo para el país. Por ello, hoy más que nunca, las y los trabajadores no solo debemos respaldar este proceso, sino también exigir coherencia, transparencia y compromiso real con la construcción de un nuevo proyecto de nación, verdaderamente democrático, justo y al servicio del pueblo.

En ese marco, la CTC Bogotá – Cundinamarca expresa su pleno respaldo a la denuncia pública realizada por el Sindicato de Trabajadores de la Administradora Colombiana de Pensiones SINTRACOLPEN, según el sindicato los recientes procesos de selección adelantados por Colpensiones, no cumplen con los principios de transparencia, equidad y meritocracia que deben regir el acceso a los cargos públicos.

En la práctica, dichas convocatorias se han convertido en una pantomima, donde a las y los trabajadores solo se les ofrecen cargos de menor salario y responsabilidad, mientras que los puestos estratégicos terminan siendo asignados a personas con vínculos cercanos a directivos o sectores políticos.

Desde la CTC Bogotá – Cundinamarca exigimos la restauración de la moral administrativa, el respeto por la ley, la meritocracia y la dignidad laboral dentro de Colpensiones, no puede haber Gobierno del Cambio con prácticas del viejo régimen. La coherencia entre el discurso y la práctica es una exigencia irrenunciable del verdadero cambio.

Junta directiva CTC Bogotá Cundinamarca